

EL PLACER, MUJERES, COCA Y GUERRA EN EL BAJO PUTUMAYO

Entrega oficial a la comunidad de El Placer, Putumayo del informe de reconstrucción de memoria histórica: El Placer, mujeres, coca y guerra en el Bajo Putumayo

×

- El Centro Nacional de Memoria Histórica (CNMH) entregará a la comunidad de El Placer el informe sobre los episodios más violentos que ha padecido esa población.
- El evento público tendrá lugar en la población de El Placer el sábado 15 de junio. Es organizado por miembros de la comunidad con la colaboración y participación del CNMH.
- Representantes del DPS, la Unidad para la Atención y Reparación a las Víctimas, MAPP-OEA y la OCHA estarán presentes acompañando a la comunidad a recibir este informe, que constituye una de las medidas de reparación colectiva a las víctimas.



EL PLACER, MUJERES, COCA Y GUERRA EN EL BAJO PUTUMAYO

El sábado 15 de junio la comunidad de la Inspección de Policía El Placer, del municipio del Valle del Guamuez en el Bajo Putumayo, recibirá de manos del Centro Nacional de Memoria Histórica (CNMH) el informe que reconstruye, a partir de la memoria de la comunidad y de las víctimas, en especial de las mujeres, la historia de la masacre perpetuada por los paramilitares en noviembre de 1999 en esta población y su posterior dominio y control absoluto del pueblo durante cinco años.

La realización de este informe fue el resultado del arduo esfuerzo de investigadores del CNMH y miembros de la comunidad de El Placer, quienes durante casi dos años trabajaron de la mano recopilando historias, recuerdos, retazos de memorias, anécdotas, etc., en un ejercicio de reparación simbólica y colectiva que hoy se ve materializado en esta publicación. Esta investigación fue financiada por la Embajada de Suecia a través de ONU-Mujeres.

El evento de entrega oficial a la comunidad del informe, se realizará entre las 8 a.m. y 2 p.m. del sábado 15 de junio.

Entre los investigadores del CNMH hicieron parte del equipo de trabajo de El Placer, estarán presentes: María Clemencia Ramírez, María Luis Moreno, Camila Medina y Jesús Abad Colorado en compañía de María Emma Wills, asesora para el tema de género del CNMH y Gonzalo Sánchez Gómez, director del CNMH.

Entre los representantes de otras instituciones y organizaciones que acompañarán este evento estarán: Oscar Gaviria, Coordinador de la Unidad de Víctimas de Putumayo, Mariana Escobar, subdirectora del DPS y Carolina Gamboa, representante de la Oficina de Coordinación de Asuntos Humanitarios de Naciones Unidas (OCHA).

Entre las actividades propuestas por la comunidad están incluidas varias intervenciones artísticas, un almuerzo comunitario, palabras de los invitados y miembros del CNMH, la apertura de la exposición fotográfica El Placer, Putumayo en la antigua escuela del pueblo y una jornada de entrega de libros, casa por casa, a cada una de las familias que participaron en la investigación.

El CNMH se complace en compartir con usted esta información y le agradece su colaboración en la divulgación de la misma, con el propósito de que más colombianos se enteren de los procesos de reparación colectiva a las víctimas y su relevancia en el porvenir de las comunidades más vulneradas.

Lea la reseña del informe El Placer, mujeres, coca y querra en el Bajo Putumayo y descarque el informe completo siguiendo este enlace:

http://www.centrodememoriahistorica.gov.co/index.php/informes-gmh/informes-2012/genero-putumayo Lo invitamos a visitar la versión virtual de la galería fotográfica El Placer, Putumayo. Estas imágenes estarán expuestas en la antigua escuela del pueblo:

http://www.centrodememoriahistorica.gov.co/index.php/multimedia/galerias/1484-el-placer-putumayo

http://www.centrodememoriahistorica.gov.co/correos/periodistas/boletin lanzamiento-placer -putumayo/boletin.html